



BESSER MOTORRAD FAHREN

Gute Vorsätze

Die Zeit des Jahreswechsels ist auch immer die Zeit guter Vorsätze. Die Grafik zeigt, die „üblichen Verdächtigen“ für das laufende Jahr. Zudem gaben 52% der Teilnehmer an, sich im Vorjahr zumindest drei Monate lang an ihre Vorsätze gehalten zu haben.

Die guten Vorsätze der Deutschen

Anteil der Befragten, die folgende gute Vorsätze für 2018 haben (in %)



Basis: 3.563 Befragte (ab 14 Jahren) in Deutschland; 09.-30.11.2017
Quelle: DAK/forsa

statista

Gern möchten wir die Liste der guten Vorsätze um einen weiteren ergänzen. Den halten wir für so wichtig, dass er es wert ist, ganzjährig befolgt zu werden: „Besser Motorradfahren“ ist uns nicht nur ein Anliegen und Ziel sondern auch ein Vorsatz, den jeder Fahrer immer wieder befolgen sollte. Wie das umzusetzen ist? Es gibt viele Möglichkeiten, besser und damit sicherer Motorrad zu fahren.

Ein Mosaikstein ist es, sich überhaupt mit dem Thema Zweiradsicherheit auseinanderzusetzen. Sich heikler Verkehrssituationen bewusst zu sein, trägt dazu bei, solche im Vorfeld zu erkennen und Risiken zu minimieren. Reflektiert unterwegs zu sein, kann dazu beitragen, eigene Schwächen zu erkennen und an diesen zu arbeiten. Eine gute Gelegenheit dafür bieten Fahrsicherheitstrainings. Hier lernt man, in Risikosituationen angemessen zu reagieren und zudem die Reaktion seines Motorrads besser kennen.

Auch 2019 möchten wir gern ein Stück dazu beitragen, dass Spaß und Sicherheit auf dem motorisierten Zweirad nicht zu kurz kommen.

Das ifz-Team wünscht einen tollen Jahresausklang und einen guten Start ins neue Jahr!



Newsletter weiterempfehlen

**UNSER ARCHIV:
JEDERZEIT VERFÜGBAR!**

[ZUM ARCHIV...](#)

